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1 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Rückkauf der Baurechte der Thalia von Acoton 
 
Was hat die Überprüfung des Rückkaufes des Baurechtes bei 
der Thalia ergeben und gibt es diese Verhandlungen mit der 
ACOTON bezüglich eines Rückkaufes in der Höhe von 10 
Millionen Euro? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Erdbebensicherung von Grazer Gebäuden 
 
Welche unterstützenden Maßnahmen wurden seitens der Stadt 
Graz gesetzt, um bei öffentlichen und privaten Bauten die 
Sicherheit der Menschen vor allem im Falle von 
Naturkatastrophen zu gewährleisten? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
ÖVP 

 
GRin. Sissi Potzinger 

 
Armutsbekämpfung und soziale Inklusion: Welche
Hilfemöglichkeiten der Europäischen Union werden in Graz 
genützt? 

 StRin. Elke Edlinger 

 
In welcher Form und in welchem Ausmaß wurde bisher seitens 
des Sozialamtes der Stadt Graz bei der Armutsvermeidung und 
Armutsbekämpfung auf Europäische Vernetzungsangebote und 
best-practice-modelle zurückgegriffen? 

 

 
4 

 
SPÖ 

 
GR. Karl-Heinz Herper 

 
Einschaltungen durch die Stadt Graz 
 
Nach welchen Kriterien werden Inserate beziehungsweise 
Werbeeinschaltungen der Stadt Graz vergeben? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

F R A G E S T U N D E 



 2

 
5 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Sanierung von Gemeindewohnungen 
 
Nach welchen energietechnischen Standards erfolgen die 
umfassenden Sanierungen der im Eigentum der Stadt Graz 
befindlichen Gemeindewohnungen? 

 
StRin. Elke Kahr 

 
6 

 
KPÖ 

 
GRin. Mag.a Ulrike Taberhofer

 
Kindergartenplätze in Graz 
 
Wie sieht der aktuelle Stand der Bedarfserhebung nach 
Kindergarten- bzw. Kinderkrippenplätzen in der Stadt aus und 
welche Maßnahmen sind kurz- bzw. langfristig geplant, um ein 
flächendeckendes Angebot sicherstellen zu können? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
7 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Überschreitung des Budgets. Stand der Dinge und 
Prognose für das laufende Jahr 
 
Wie hoch ist derzeit die Budgetüberschreitung gemessen an 
dem von Ihnen im Rahmen der letzten 
Budgetgemeinderatssitzung vorgelegten Budgetvoranschlag, 
dargestellt in absoluten Zahlen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Zentralküche/Lieferungen an Kindergärten 
 
Stimmt es, dass die Belieferung städtischer Kindergärten mit 
Frischobst und Backwaren durch die Zentralküche bereits im 
Verhältnis zu den Vorjahreszahlen eingeschränkt wird und/oder 
in Zukunft gänzlich eingespart werden soll? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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